



COMUNICADO DE PRENSA

“La Cabuya”, un nuevo programa de radio en Costa Rica

Contacto: Génesis Rojas Cruz. Cel. 8305-3777

San José, Costa Rica.- A partir de este sábado 2 de abril, las ondas radiales costarricenses tendrán un nuevo programa: **“La Cabuya”, un espacio para tejer resistencias**, producido por la Asociación Voces Nuestras, Centro de Comunicación Educativa.

Se trata de un espacio para la articulación con colectivos, organizaciones sociales, activistas y comunidades de todo el país, mediante la discusión de temas vinculados a luchas y movimientos sociales en Costa Rica y la región.

Todos los sábados, a las 11 de la mañana y durante una hora, las personas podrán sintonizar este nuevo programa radiofónico por la 107.1FM de Radio Actual.

Génesis Rojas Cruz, coordinadora del programa, dijo que el nombre de éste surgió “porque pensamos en la cabuya, que es material que sale de la tierra y que se utiliza para hacer tejidos y que además son tejidos resistentes, como lo son también las luchas de las comunidades, que siguen resistiendo”.

Con apoyo de:



Se busca que el programa radiofónico sea un espacio político con un enfoque comunitario y participativo, que además mantiene un ritmo más dinámico y propositivo, respecto a la realidad nacional y comunitaria.

Además, el programa no dependerá exclusivamente de lo que sucede en la inmediatez, sino que dará seguimiento a aquellos conflictos, propuestas o iniciativas que no son visibilizados en la mayoría de medios masivos. Se partirá de contextualizar los temas, además de actualizaciones de cómo van avanzando. Esto, con la participación y corresponsalías de integrantes de organizaciones sociales, colectivos y personas de las comunidades para continuar con la apropiación de estos espacios y divulgar las distintas realidades de nuestro país.

Rojas Cruz señaló que “los medios de comunicación ahorita no están visibilizando la diversidad de voces, la diversidad de comunidades y de personas que se encuentran actualmente en procesos de lucha o de resistencia o que tienen iniciativas para tener una forma de vida más justa y solidaria. Por eso creemos que es necesario que se haga un contrapeso en la programación de radio donde sí podamos apropiarnos de la cabina todas las personas, donde no sean otras personas quienes deciden si podemos o no hablar, sino que todas y todos estamos invitados a este espacio que está abierto para poder visibilizar otra cara de la moneda que usualmente los medios de comunicación dejan de lado”.

Más información: Tel. 8305-3777. Correo electrónico: lacabuya@vocesnuestras.org

Facebook: La Cabuya <https://www.facebook.com/La-Cabuya-984118271672790> **Web:** <httpwww.vocesnuestras.org>

Con apoyo de:

